

Jochen Haußmann MdL

Ihr Abgeordneter aus dem Wahlkreis Schorndorf

**Freie
Demokraten**
FDP

Emissionsfreier Zeitungsvertrieb

Projekte für die Zukunft der Mobilität im Rems-Murr-Kreis

Im Rems-Murr-Kreis startet bald ein bemerkenswertes Projekt, das E-Mobilitätslösungen ganz einfach bereitstellen soll. Markus Graf ist beim Zeitungsverlag Waiblingen für E-Mobilität zuständig und arbeitet an einem interessanten Projekt, das den Vertrieb der Zeitungen emissionsfrei machen und die Mobilität im Verbreitungsgebiet verbessern soll. Ich habe mich vor Ort über die neuen Pläne informiert, für das das Land bereits Fördermittel bewilligt hat. Im Mobilitätsprojekt, das Graf managt, sollen schicke Garagen, sogenannte Hubs, entstehen. Sie bieten Platz für e-Lastenräder, E-Fahrräder, E-Roller, Mini-E-Autos inklusive Ladesäulen. Nutzer buchen via App ein Fahrzeug, via App gelangen sie ins Hub, schließen ihr Fahrzeug auf – und ab geht die Post. Das Wirtschaftsministerium fördert elektromobile Logistik in Klein- und Mittelstädten, und mit logistischen Meisterleistungen kennt sich jeder Zeitungsverlag aus. "In einem solchen Fall macht auch Elektromobilität durchaus Sinn", findet Jochen Haußmann und ist gespannt, was aus dem Projekt im kommenden Jahr entstehen wird.

